



Historisch-Archäologischer Verein Mühlacker e.V.

- **Begrüßung:**

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des HAV, liebe BesucherInnen und Aktive anl. des Römerfestes.

Wir freuen uns, dass Sie zu unserem Fest zur Einweihung von zwei neuen Römischen Steinen hier in den Enzgärten gekommen sind.

Ich freue mich nicht nur Sie, sondern auch verschiedene Gruppen, die in dem Zeitalter der Entstehungszeit dieser Steine gelebt und gewirkt haben könnten unser Fest begleiten und den historischen Rahmen abgeben.

Diese Gruppen sind:

- *Numerus Brittonum vom Welzheimer Wald,
- *[Riusiava-Keltengruppe](#) vom Heidengraben, (stellt sich im .pdf vor)
- *Historisch-Archäologischer Verein Mühlacker,
- *Hoffamilie der römischen Villa rustica und
- *Römermuseum Oberriexingen,
- *Michaela Köhler (Limes-Cicerone, Großerlach-Grab)

- **Anlass:**

In diesem Jahr wird der HAV 20 Jahre alt. Dieses Fest ist der Dank des HAV für das Bürgerliches Engagement, welches zur Konservierung und Erhalt der Villa rustica in Enzberg geführt hat: Unser Dank geht an alle Bürger, die uns direkt oder indirekt bei unseren Aufgaben unterstützen. Weiter wollen wir Repliken von zwei besonderen römischen Steinfunden der Öffentlichkeit übergeben.

Dies ist zum einen ein Säulenstumpf aus der Villa rustica, den wir

Kontaktadresse: Otto-Rieger-Straße 19, 75417 Mühlacker, Tel. 07041/41183

<http://www.hav-muehlacker.de>

E-Mail: info@hav-muehlacker.de

Bankverbindung: Sparkasse Pforzheim-Calw,

IBAN: DE15 6665 0085 0000 7930 00

BIC: PZHSDE66XXXX

uns zum Logo des HAV gewählt haben und ein Weihestein der beim Friedhof gefunden wurde.

- **Unterstützer des Festes:**

Unser besonderer Dank gilt

Enzgartenverein – 2 Hütten

FA. Sämann – 1 Hütte

Volksbank- 4 Sonnenschirme

Stadtverwaltung Mühlacker: 5-7 Mitarbeiter unterschiedlicher Ämter, die in die Vorbereitungen mit einbezogen waren.

Stadtwerke Mühlacker

Familie Lochmüller für alle Transporte

Schwäbischer Albverein

Huber Catering

sowie den vielen helfenden Händen von Vorstand, Freunden und Förderern

Wir wünschen Ihnen zwei kurzweilige und ereignisreiche Tage.